

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Stephanie Monseu
Teléfono BFC: 917-744-6844
Correo electrónico: stephanie@bindlestiff.org

Bindlestiff lleva el circo ambulante gratuito a Kingston y Hudson

El 7 de julio, en colaboración con MyKingstonKids, la compañía Bindlestiff's Flatbed Follies se instalará en el parque Barmann de Kingston para ofrecer dos actuaciones gratuitas de circo de primera categoría, como funambulismo, acrobacias, malabares, comedia física, artes aéreas y números de vodevil como el giro de platos. Una característica especial de Bindlestiff's Flatbed Follies es una caliope de circo en miniatura hecha a mano en un vagón propio, que complementa los remolques Flatbed ornamentalmente tallados y enjabelados.

Los espectáculos son a las 15:00 y a las 17:00, con talleres gratuitos de habilidades circenses a las 14:30 y a las 16:30 para una tarde llena de alegría. En español e inglés.

En Hudson, los camiones decorados con adornos de Bindlestiff Flatbed Follies se instalarán en la parte baja de Warren Street, entre Front Street y First Street, donde se celebrará una fiesta de 14.00 a 18.30 horas. Además de los espectáculos del elenco profesional de Bindlestiff a las 15.00 y a las 17.00 horas, habrá talleres de habilidades circenses para todos, actuaciones de los alumnos de Cirkus After School de Bindlestiff y actividades e información ofrecidas por Operation Unite New York, Columbia County Healthcare Consortium, The Flow Chart Foundation y otros organismos. Kite's Nest Re-Gen Program estará presente con su estación de Smoothie alimentada por bicicletas, y The Toolshed ofrecerá una estación de carga alimentada por energía solar, y los vendedores de comida locales favoritos ofrecerán deliciosas degustaciones.

MyKingstonKids es una organización sin ánimo de lucro 501 (c) 3 que se creó para ayudar a los padres a proporcionar a los niños de Kingston, Nueva York y más allá, el apoyo necesario para sacar lo mejor de sus hijos, así como de los demás. Creemos que esto se consigue proporcionando a nuestros hijos actividades emocionantes, eventos atractivos y divertidos, herramientas educativas interactivas y entretenimiento apropiado. <https://mykingstonkids.com>

Acerca del Bindlestiff Family Cirkus

Bindlestiff Family Variety Arts, Inc. (BFVA) es una organización de artes escénicas sin ánimo de lucro cuya misión es llevar alegría y asombro al mundo. Bindlestiff cultiva, desarrolla y sostiene las artes circenses y de variedades celebrando la tradición y manteniendo al mismo tiempo un espíritu irreverente que mantiene las artes circenses actuales, accesibles y relevantes. Bindlestiff produce espectáculos de talla mundial, concede becas a artistas emergentes y facilita programas de desarrollo para jóvenes. <http://bindlestiff.org> siga a @bindlestifffamilycirkus en Facebook e Instagram. Para donar, visite <http://bindlestiff.org/support/>.

Producido por Bindlestiff Family Variety Arts, Inc, una organización sin ánimo de lucro 501(c)(3) dedicada a la preservación y evolución de las artes de variedades. Este programa es posible, en parte, gracias a: El Consejo de las Artes del Estado de Nueva York, con el apoyo de la Oficina del Gobernador y de la Legislatura del Estado de Nueva York; The National Endowment for the Arts Challenge America Grant; The Spark of Hudson; y una comunidad de donantes y simpatizantes.